

Ensemble pour les droits LGBTIQ+

RAPPORT ANNUUEL 2023

PRISMI

 **lgbtiq+**
global solidarity

EDITO

Ensemble pour les droits LGBTIQ+

Cette année, les droits des personnes LGBTIQ+ ont subi des reculs préoccupants dans plusieurs régions du monde. Des lois criminalisant nos identités en Russie, en Ouganda et aux États-Unis, pour ne citer que quelques tristes exemples, rappellent cruellement l'importance de s'unir et d'établir des collaborations pour défendre nos droits.

Ainsi, en 2023, PRISMI a mis l'accent sur l'établissement de partenariats solides avec des organisations locales en Équateur, Bolivie et Cameroun qui défendent les droits des personnes LGBTIQ+. Ces collaborations sont essentielles pour assurer la qualité de nos actions et bâtir des liens de confiance.

Nous avons également noué des partenariats avec des institutions désireuses de financer ces projets. La recherche de fonds pour soutenir financièrement nos initiatives a été une priorité, nécessitant du temps et beaucoup d'efforts. Nous sommes fier·e·x·s des succès obtenus, notamment de l'obtention du soutien du Canton de Genève, de la Ville de Meyrin et de l'association NETWORK pour notre projet en Équateur qui débutera en février 2024.

En 2024, PRISMI prendra donc un nouveau dynamisme, avec plusieurs nouveaux projets d'envergure. Pour continuer à grandir et développer notre association, nous aurons besoin de mains fortes. Rejoignez-nous pour faire avancer nos missions et protéger les droits des personnes LGBTIQ+ partout dans le monde.

Merci de tout cœur à nos membres pour leur générosité et leur soutien indéfectible. Ensemble, nous continuerons à lutter pour un monde plus juste et inclusif.

Gaspard Nordmann
Président

PROJETS

Tisser des partenariats

L'approche de PRISMI vise à collaborer étroitement avec des organisations locales qui défendent les communautés LGBTQI+. Nous croyons fermement que ces partenaires, qui connaissent intimement les réalités et spécificités locales, sont les mieux placés pour mener des actions pertinentes et efficaces. De plus, ces organisations offrent des espaces sûrs pour les personnes LGBTQI+ et sont intégrées dans des réseaux solides, renforçant ainsi l'impact de nos actions communes.

En 2023, PRISMI a travaillé avec détermination pour établir des partenariats durables et basés sur la confiance avec plusieurs organisations locales. Nous les soutenons à divers niveaux : en les aidant à trouver des financements en Suisse pour réaliser leurs projets, en les accompagnant dans leurs réflexions stratégiques et en renforçant leurs capacités pour améliorer leur impact et leur durabilité.

Avec qui nous avons travaillé en 2023?

ÉQUATEUR L'organisation Diálogo Diverso apporte une aide cruciale à des milliers de personnes LGBTQI+ migrantes qui arrivent dans le pays. Lors d'une rencontre à Quito en juin 2023, PRISMI et Diálogo Diverso ont signé un accord de coopération pour favoriser l'inclusion socioéconomique de personnes LGBTQI+ grâce à l'entrepreneuriat.

BOLIVIE L'association ADESPROC LIBERTAD est l'une des plus anciennes et importantes organisations LGBTQI+ du pays. Grâce à son travail, elle a obtenu de grandes avancées pour la communauté queer bolivienne. En 2023, PRISMI et ADESPROC ont dessiné ensemble un projet visant à améliorer l'accès à la Justice pour les victimes de discriminations et de violences homo-bi-transphobes.

CAMEROUN PRISMI a été intensément en contact avec un activiste camerounais pour développer un projet d'accompagnement légal aux personnes LGBTQI+. Le projet est toutefois tombé à l'eau, l'organisation partenaire traversant une importante crise institutionnelle qui aurait rendu impossible le projet.



AUTRES ACTIONS MENEES EN 2023

PLAIDOYER

CAMEROUN

En novembre 2023, se tenait à Genève l'Examen périodique universel (EPU), mécanisme du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies. Cette année, le respect des droits humains au Cameroun, parmi d'autres pays, était examiné. Dans ce pays, les relations sexuelles entre personnes de même sexe sont punies par la loi.

PRISMI a ainsi soutenu trois activistes LGBTIQ+ camerounais·es dans leur participation à cet événement pour qu'ils puissent dénoncer la situation des personnes LGBTIQ+ dans le pays et revendiquer la dépénalisation de l'homosexualité.

Quelques jours plus tard, lors de la journée internationale des droits humains, le 10 décembre, PRISMI a réalisé une campagne publique pour soutenir ces importantes revendications.

SENSIBILISATION

SUISSE

Le 10 juin 2023, s'est tenue à Genève la PRIDE romande.

PRISMI a (évidemment) participé à cet événement clé pour notre communauté qui célèbre notre diversité et notre fierté.

Pour PRISMI, ce fut aussi l'occasion de mettre en lumière la situation des communautés queer dans le monde dont les droits sont bafoués.

RAPPORT FINANCIER

Comptes 2023

au 31 décembre, en CHF

BILAN

	2023	2022
ACTIF		
Liquidités	47'894	3'481
Créances à court terme	150	-
Actif immobilisé	-	-
Total de l'actif	48'044	3'481

PASSIF		
Dettes à court terme	-	-
Fonds affectés à projets	44'000	-
Capital libre	4'044	3'481
Total du passif	48'044	3'481

COMPTE D'EXPLOITATION

	2023	2022
RECETTES		
Cotisations	50	50
Dons libres	1'200	2'000
Dons affectés	44'000	7'050
Total des recettes	45'250	9'100

CHARGES		
Projets de solidarité	-	-7'907
Projets de sensibilisation	-	-
Recherche de fonds	-300	-
Charges administratives	-387	-84
Total des charges	-687	-7'991

Résultat avant variation	44'563	1'109
Variation du capital	-44'000	50
Résultat de l'exercice	563	1'159
Capital libre au 1er janv.	3'481	2'322
Résultat annuel	563	1'159
Capital libre au 31 déc.	4'044	3'481

L'année 2023 a été une année de consolidation de l'association et de préparation de nouveaux projets.

Au niveau des recettes, l'accent a été mis sur l'obtention de financements pour les projets. CHF 44'000.- ont ainsi été obtenus pour le projet en Équateur qui démarrera en février 2024.

Du côté des charges, les frais ont été réduits au strict minimum, grâce à l'engagement bénévole des membres de l'organisation. L'année 2023 laisse ainsi apparaître un résultat positif de CHF 563.-

Nos soutiens en 2023:





UN IMMENSE MERCI à toutes les personnes qui ont soutenu et encouragé notre association.

Nous continuerons de mettre toute notre énergie pour lutter en faveur des personnes LGBTQ+ dans le monde et pour leurs droits!

MEMBRES DU COMITÉ

Gaspard Nordmann, président (il)
Robin Adet (iel/il)
Pascal Muriset (il)
Nicolas Schnyder (il)

QUI SOMMES-NOUS?

PRISMI est une association suisse 100% bénévole fondée en 2021. Elle appuie des projets en faveur de la communauté LGBTQ+ dans le monde, en collaboration avec des organisations locales.

VISION

vivre dans une société où personne ne soit en danger ou discriminée à cause de qui elle est ou qui elle aime.

MISSION

promouvoir une vie digne et fière de toute personne quelle que soit son orientation sexuelle ou son identité de genre et contribuer au respect et à la promotion des droits des populations LGBTQ+.

CONTACTS

PRISMI

Rue Tolstoï 1
1203 Genève
www.prismi.lgbt
info@prismi.lgbt

 @prismi.lgbt
 /prismi.lgbt
 /prismi-lgbt

SOUTIENS NOTRE ASSOCIATION!

FAIRE UN DON IBAN: CH27 0900 0000 1574 0951 4